



## 玉島文化センター大ホールで 入園者が民謡を歌う!



▲ 藤本春正氏の伴奏で歌う入園者

五月十五日、玉島文化センタード第十六回藤本春正民謡発表会が開催された。

これにあすなろ園の入園者

四人がふれあいコーナーで出演。約千人の観衆を前に、日頃の練習の成果を披露した。

入園者の有信晴一さんは黒田節、三石政雄さんは斎太郎節、出宮ツル子さんは草津節、藤本春正先生の三味線の伴奏に合せて歌った。

入園者が車椅子でステージに出ると、ひときわ大きな拍手がわき上がり、一人つつ歌う度に手拍子が会場に大きく鳴り響いた。

自分達で作った茶器で茶の湯をたしなんだ。特別養護老人ホームの人がステージで歌った。この四人に観覧者は惜しみなく拍手を贈った。

運動会をしたり、地域の音楽会へ出演することは画期的なこと。

また八幡保育園との合同運動会では園児と入園者が互いに声を掛けたり、手をつないだり、抱きあつたりして交流。普段はあまり笑顔のない人も表情を崩し、一所懸命に体を動かしていた。

倉敷新渓園では、入園者やクラブで作った作品が展示され、茶席では、デイ利用者が床や、リハビリ、クラブ活動

園長 虫明正雄

母がこんな所で歌を歌うなんて考えられないこと。先生と家族で記念写真をとりながら感激していた。

あすなろ園の民謡クラブは、や園の皆さんのおかげです。」

人行法社福社会  
松福社会  
あすなろ園家族会  
倉敷市玉島勇峰1,044  
電話 086-528-3110  
FAX 086-528-3255

会場には、出演した四人の家族や、応援にバスでかけつけた民謡クラブの他の入園者も、温かい声援を贈った。

出演した出宮さんの家族は、「母がこんな所で歌を歌うなんて考えられないこと。先生と家族で記念写真をとりながら感激していた。

あすなろ園の民謡クラブは、や園の皆さんのおかげです。」

毎週金曜日、藤本春正先生の指導で約三十名の入園者が楽しんでおり、発表会へ出場したのは昨年に続き二回目。

関係の方々のご配慮に心から御礼申し上げます。

五月十四、十五日倉敷美観地区にある新渓園で、第二回明珠之会発表会が開催された。明珠之会とは、あすなろ園で陶芸クラブの指導をしてくださっている川田良子先生を

会長に、陶芸や茶道・華道・舞踊などでボランティア活動をしている人達の集り。

今年で二回目の明珠之会は

会場には、あすなろ園の入

園者やデイ・サービスセンター

利用者それに一般の人々が作つた皿や茶わん、花瓶等が約四百点展示された。また大治繁子社中の活け花展もあり、多数の観覧者でにぎわった。

十四日には、あすなろ園デ

イ・サービスセンターでお茶の指導をしてくださっている王子宗昌先生が、新渓園游心亭で茶席を席けた。

富勢津子社中の琴の演奏があり、新緑の庭と相まって見事な雰囲気であった。

十五日には、同じ会場で国

富勢津子社中の琴の演奏があり、新緑の庭と相まって見事な雰囲気であった。

今年で二回目の明珠之会は

会場には、あすなろ園の入

園者やデイ・サービスセンター

利用者それに一般の人々が作つた皿や茶わん、花瓶等が約四百点展示された。また大治

繁子社中の活け花展もあり、

多数の観覧者でにぎわった。

十四日には、あすなろ園デ

イ・サービスセンターでお茶の指導をしてくださっている王子宗昌先生が、新渓園游心亭で茶席を席けた。

富勢津子社中の琴の演奏があり、新緑の庭と相まって見事な雰囲気であった。

今年で二回目の明珠之会は

会場には、あすなろ園の入

園者やデイ・サービスセンター

利用者それに一般の人々が作つた皿や茶わん、花瓶等が約四百点展示された。また大治

繁子社中の活け花展もあり、

多数の観覧者でにぎわった。

十四日には、同じ会場で国

富勢津子社中の琴の演奏あり、新緑の庭と相まって見事な雰囲気であった。

今年で二回目の明珠之会は

会場には、あすなろ園の入

園者やデイ・サービスセンター

利用者それに一般の人々が作つた皿や茶わん、花瓶等が約四百点展示された。また大治

繁子社中の活け花展もあり、

</div

